
СОВЕРШЕНО ТВОВА ТЬ ME ГОДЫ 
ПАРТИЙНОЙ РАБОТЫ

D  НАШ ЕМ городе проходят 
отчетно-выборные пар

тийные собрания, на которых 
коммунисты обсуждают итоги 
работы своих партийных орга
низаций за год, намечают пу
ти устранения недостатков.

Во многих партийных орга
низациях собрания проходят 
на высоком политическом 
уровне, при хорошей актив
ности коммунистов. В цехах 
№№ 5 и 7, Ж КО Новотрубно
го завода, энерго- и транс
портном цехах Старотрубного 
завода выступавшие члены 
КПСС не только вскрывали не
достатки в работе партийных 
бюро, но и вносили много 
ценных предложений по даль
нейшему совершенствованию 
стиля и методов партийной 
работы.

М еж ду тем, не на всех 
партийных собраниях вскры
ваются недостатки. Например, 
секретарь парторганизации га
ража Новотрубного завода 
тов. Кормилицима больше го
ворила о положительных сто
ронах работы коллектива, чем 
о недостатках. Вот почему вы
ступившие в прениях комм у
нисты тоже произносили хва
лебные оды.

Отчетный период партий
ных организаций насыщен со
бытиями огромной политиче
ской важности. В прошлом го
ду введена новая структура 
по управлению промышлен
ностью и строительством. С оз
дание совнархозов приблизи
ло руководство к производ
ству. В этих условиях повыше
на ответственность первичных 
партийных организаций за ра
боту своих предприятий. Они 
стали глубже и всесторонне 
решать производственные во
просы, вникать во, все детали 
трудовых коллектицзв.

Значительно улучшили руко
водство хозяйственной, дея
тельностью партийные органи
зации цехов № №  1 и 2 Д и- 
насозого, трубоэлектросвароч
ного и труболитейного Старо
трубного, первого и второго 
цехов Новотрубного ^аз'одоз.

Однако есть еще партийные 
организации, где работа не 
отвечает предъявляемым тре
бованиям ЦК КПСС и самой 
жизнью. Резкой и праздизой 
критике, например, подвергли 
коммунисты артели имени 
1-го Мая секретаря парторга
низации тов. Архипова за пло
хое руководство комсомоль

ской организацией. Члены 
партии критиковали его за 
процветание формализма в 
соревновании, в частности, на 
участке Билимбай, которым 
руководил сам тов. Архипов, 
за отрыв секретаря от рядо
вых коммунистов. И разумеет
ся, тов. Архипова больше 
не избрали секретарем. Это 
же можно сказать и о транс
портном цехе Старотрубного 
завода.

Много внимания на отчет
ных собраниях уделяется об
суждению вопросов идеологи
ческой работы, воспитания 
трудящихся в коммунистиче
ском духе. Повышение их 
инициативы в хозяйственном и 
культурном строительстве тре
бует активного использования 
всех средств идейного воздей
ствия —- пропаганды и аги
тации, стенной печати. В по
становлениях партийных соб
раний содержатся требования, 
чтобы первичные партийные 
организации уделяли макси
мум внимания этому участку 
работы.

Коммунисты, критикуя дея
тельность партийных бю ро и 
секретарей, подчеркивают не
обходимость дальнейшего со
вершенствования стиля и ме
тодов партийной работы, улуч
шения производственной дея
тельности, мобилизации кол
лективов на безусловное вы
полнение производственных 
планов по всем экономиче
ским показателям.

Глубоко анализируя работу 
партийных бюро, коммунисты 
указывают на важность соб
людения ленинских принципов 
и норм партийной жизни, 
дальнейшего развития внутри
партийной демократии, крити
ки и самокритики. Они остро 
критиковали те партийные бю 
ро, которые плохо заботятся 
об укреплении связи с трудя
щимися, не интересуются ра
ботой профсоюзных и ком со
мольских организаций. Сле
дует напомнить, что партийная 
работа —  это работа с людь
ми.

Задача партийных бюро, где 
прошли отчетно - выборные 
собрания —  обобщить все 
критические замечания и 
предложения коммунистов, 
принять меры к устранению 
вскрытых недостатков, наме
тить пути по дальнейшему со
вершенствованию стиля и ме
тодов партийной работы.

Пролетарии веек стран, соединяйтесь!

поя знаменемленина
О РГАН  П ЕРВО У РА Л ЬСКО ГО  ГОРОДСКОГО КОМ ИТЕТА  
КОМ М УНИСТИЧЕСКОЙ п а р т и и  с о в е т с к о г о  с о ю з а  
И ГОРОДСКОГО с о в е т а  д е п у т а т о в  т р у д я щ и х с я

27-й год издания
flflllfllfl'llllllflMIIIIMIIlIlIllllM

i №  68 (5.729) j 
СУББО ТА \

АП РЕЛЯ 1958 г

= Газета выходит = 
j 5 раз в неделю. =
-in tiiiiiiiin iitiiiiiiiiiiiiiita fiiiia ;

Цена 15 коп.

Первоуральцы одобряют решения первой сессии Верховного Совета СССР
Первомаю — 

достойную встречу
Наш коллектив день выборов 

в Верховный Совет ШОР встре
тил хорошими показателями, вы
полнив план первого квартала 
«а 15 дней раньше «рока. На 
призыв трудящихся Динасового 
завода рабочие горпромкомбината 
взяли новые повышенные обяза
тельства. Решено апрельский 
план по валовой продукции вы
полнять на 113 процентов, дать 
сверхплановой продукции на 3G 
тысяч рублей, повысить произ
водительность труда на 10 про
центов, добиться полной ликви
дации случаев невыполнения ра
бочими своих норм выработки, 
снизить себестоимость продукции 
на 8,9 процента и дать сверх 
плана накоплений в апреле на 5 
тысяч рублей.

В целях повышения качества 
мебели нами установлен новый 
круглошлифовальный станок с 
вьггяжкой пыли из цеха, а до 15 
апреля будет закончено оборудо
вание сарая но раскройке дета
лей нз сырого пиломатериала, ко
торые потом быстрее- и лучше бу
дут просушиваться в сушильных 
камерах. Все я  и  другие меро
приятия позволят выдавать боль
ше мебели п лучшего качества.

В апреле наше предприятие 
выпустит для населения новую 
продукцию: впервые освоенный в 
этом году платяной шкаф, фани- 
рованный обеденный и кухонный 
столы, диваны, шифоньеры.

М. ЗАЙЦЕВ, 
директор промкомбината.

П у ть к укреплению мира
ЗАРУБЕЖ Н Ы Е ОТКЛИКИ НА РЕШ ЕНИЯ СЕССИИ ВЕРХОВН О ГО СОВЕТА СССР

Секретарь партбюро Первоуральского подсобного хозяйства 
Свердловского совнархоза 3. П. Клюсов знакомит своих рабо
чих с историческими документами о новом подъеме колхозного
строительства. Ф ото В. Серяпина.

сес-

Решение Верховного Совета 
СССР о прекращении в нашей 
стране испытаний атомного и во
дородного оружия по-прежнему 
находится в центре внимания ми
ровой общественности. Миролю
бивые народы вновь увидели, 
что Советский Союз не на сло-

GGGP. Газета «Бауэрн эхо» з а - . невром» и пережевывать «аргу- 
являет, что прекращение Совет- ! менты», выдвинутые Даллесам

на пресс-конференции в оправ
дание отказа США последовать

спим Союзом испытаний атомно
го я водородного оружия ука-

Многодюдный 
митинг трудящих
ся, посвященный итогам 
сии 'Верховного Совета СССР, со
стоялся на Новоугкинеком заводе 
«Искра». Кратким вступитель
ным словом митинг открыла се
кретарь партийного бюро завода 
тов. Соколкпна П. П.

Слово предоставляется дирек
тору завода тов. Волкову Н. Д. 
Он сделал сообщение об итогах 
работы первой сессии Верховно, 
го Совета СССР пятого созыва. 
Особое внимание уделил Поста
новлению о прекращении Совет
ским Союзом испытаний атомно
го п водородного оружия, а так
же рассказал о мерах по даль
нейшему развитию колхозного 
строя.

—  Империалисты вновь хотят 
войны, —  сказал в своем вы
ступлении сварщик заготови
тельного участка тов. Букин 
А. В. —  А ведь мы еще живо 
помним Отечественную войну', 
все ее ужасы и последствия. По
этому' совершенно правильно Со
ветское правительство приняло

Встали на вахту
Постаиовление, доказав всему' 
прогрессивному человечеству на
ши миролюбивые настроения. Я 
также горячо поддерживаю наз
начение тов. Хрущева И. С. па 
пост Председателя Совета Мини
стров.

Слово предоставляется тов. 
Старожилову С. А. От имени 
комсомольцев и молодежи завода 
он одобрил решение сессии.

—  Нас, молодежь, особенно 
волнует проблема мира, —  зая
вил тов. Старожилов. —  Мы хо
тим жить и творчески трудиться. 
■Спасибо партии, правительству 
за заботу о молодежи.

Токарь инструментального це
ха тов. Трофимов Г. Н. от имени 
коллектива цеха заявил о стрем
лении работать как можно лучше, 
что явится достойным вкладом в 
де.то строительства коммунизма.

Машиностроители единодушно 
одобрили решеошя сессии и по 
примеру динасовцев встали на 
предмайскую вахту.

3. КОРМИЛЬЦЕВА.

зывает народам практический ' примеру Советского Союза, 
путь к разоружению. (■ Однако, чувствуя неубедитель.

Секретариац итальянского дви- | ность этих «доводов», многие

П РА ЗД Н И К  Н ЕРУШ И М ОЙ  ВЕН ГЕРО -СО ВЕТСКО Й  
Д Р У Ж Б Ы

жения сторонников мира опуо-
вах, а на деле доказывает свое ликовал заявление, в котором
стремление к ослаблению между
народной обстановки.

Благородные решения Содцт. 
ского Союза, пишет в передовой 
статье румынская газета «Скы- 
нтейя тинеретулуй», вытекают 
из исключительного миролюбия 
народов и правительства Совет
ского Союза, они являются но
вым выражением п о л и ти ки  ми
ра, настойчиво проводимой в те
чение четырех десятилетий.

Газета «Мунка» в передовой 
подчеркивает, что румынский 
народ с радостью узнал о новом 
пути к миру, открытом в СССР 
решением исторического значе
ния о прекращении испытаний 
ядефното оружия.

Печать Германской Демокра
тической Республики продолжает 
широко комментировать поста-

говорится, что дело мира одержа
ло в эти дни великую победу—  
Советское правительство решило 
прекратить ядерные испытания. 
Народы приветствуют это реше
ние, выражающее конкретную 
волю направить мировую поли
тику по пути разоружения, ре
шение, являющееся предпосыл
кой для разрядки международ
ной напряженности. Народы хо
тят, чтобы примеру Советского 
Союза последовали как можно 
быстрее другие атомные держа
вы, которые упорно намеревают
ся продолжать убийственные эк
сперименты.

Большинство американских 
газет, комментируя решение Со
ветского правительства, продол
жает повторять официальную 
точку зрения, будто это решение

новления Верховного Совета ! является «пропагандистским ма-

комментаторы делают оговорки, 
после которых от доводов госу
дарственного секретаря ничего не 
остается. Газеты «Ныо-Порк 
уорлд телеграмм энд сан», «Кри
счен сайенс монитор», «Чика
го дейли ньюс» в передовых 
статьях и в сообщениях своих 
вашингтонских корреспондентов 
ставят под сомнение утвержде
ние Даллеса, на котором зиждет
ся вся его позиция, а именно, 
что осуществление советского 
решения якобы «невозможно 
проверить» ' и что оно может 
быть «тайно нарушено».

В этой связи газеты напоми
нают, что не кто иной, как пре
зидент Эйзенхауэр всего ноделю ! 
назад высказал на пресс-конфе
ренции прямо противоположную 
точку зрения, заявив, что в на
стоящее время «крыть сколько- 
нибудь значительный атомный 
взрыв невозможно. (ТАСС).

13-ю годовщину со дня осво
бождения Венгрии от фашистско
го ига широко отмечают совет
ские люди. С чувством глубокой 
симпатии, они шлют пожелания 
успехов братскому венгерскому' 
пароду в строительстве новой 
жизни.

В честь знаменательной даты 3 
апреля в Москве состоялось тор

жественное соорание ооществен- 
пости.

Доклад о 13-ой годовщине со 
хня освобождения Венгрии сде
лал председатель правления об
щества советско-венгерской друж
бы член - корреспондент Акаде
мии наук СССР П. Н. Федосев.

(ТАСС).

СЕССИЯ ВСЕСОЮЗНОЙ АКАДЕМ ИИ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫХ 
НАУК ИМЕНИ В. И. ЛЕНИНА

В Москве 1— 3 апреля со
стоялась сессия Всесоюзной 
Академии сельскохозяйствен
ных наук им. В. И. Ленина 
(ВАСНЙ Л), которая обсудила 
итоги работы и задачи Академии

в свете решений февральского 
Пленума ЦК КПСС и сессии 
Верховного Совета С С С Р «О  
дальнейшем развитии колхоз
ного отроя и реорганизации м а
шинно-тракторных станций».

МОЩНЫЕ ТУРБИНЫ ДЛЯ
Х А Р Ь К О В , 3 апреля. (ТАСС). , 

Харьковский завод имени Киро
ва выпустил очередную паро
вую турбину мощностью в 100 j 
тысяч киловатт.

Соревнуясь за  достойную 
встречу 1 Мая, рабочие, маете- I

ТЕПЛОВЫХ ЭЛЕКТРОСТАНЦИЙ
ра и инженеры завода решили 
закончить в  апреле строительст
во паровой турбины мощностью 
з  150 тысяч киловатт.

Новые паровые турбины со з
дали конструкторы предприя
тия.



ggf; I
П р о ф с о ю з н а я  ж и з н ь

Работа месткома школы
Местком нашей школы, прет

воряя в жизнь решение декабрь
ского Пленума ЦК КПСС, стре
мится строить свою работу в 
полном соответствии с требова
ниями, выдвигаемыми партией 
перед работниками народного об
разования. Особенно большое 
значение мы придаем деятельно
сти производственных совеща
ний. На повестку дня этих со
вещаний стараемся выдвигать 
самые актуальные вопросы.

В первой четверти мы слуша
ли о лриемотв енности в 4— 5 
классах. О совещании заблаговре
менно объявили всему коллекти
ву. Учителя, работающие в  4— 6 
классах, занялись изучением 
форм и методов работы в данных 
классах. Побывали друг у друга 
на уроках и особое внимание 
уделили единству требований в 
учащимся.

Совещание прошло очень ин
тересно. Было высказано много 
ценных пожеланий и предложе
ний. Преподаватель арифметики 
Т. И. Вашенкова предложила 
учителям 4-х классов больше об
ращать внимания на решение 
простых задач потому, чего в ре
зультате проверки но решению 
простых задач оказалось много 
отрицательных работ.

Во II четверти мы обсудили 
на совещании вопрос по обмену 
опытом работы. Как мы доби
ваемся хорошей успеваемости и 
дисциплины в классе, рассказа
ли преподаватели М. В. Морозо
ва и  А. Я. Сорокина.

На производственном совеща
нии, проведенном в III четверти, 
обсудили вопрос по работе с от
стающими и предупреждение вто
рогодничества. В его подготовке 
приняло участие 15 человек. За
дания даны заранее, причем са
мые разнообразные. Посещено бы
ло около 40 уроков. Основным 
докладчиком была учительница 
I I  класса А. А. Андрейцева. Она 
поделилась опытом, ка® работает 
без второгодников. Рассказали о 
своей работе другие учителя. Со
вещание прошло оживленно.

Производственно-массовая ко
миссия следит за выполнением 
принятых предложений на сове
щаниях, и результаты 'Проверки,

ка® правило, сообщаются и оо- 
суждаются или ,в начале произ
водственного совещания, или на 
заседании местного комитета. Та
кое коллективное обсуждение на
сущных вопросов жизни школы 
положительно отражается на ее 
работе.

С целью улучшения подготов
ки к смотру школьной художест
венной самодеятельности, круж
ковой работы на заседании ме
сткома слушали всех руководи
телей кружков о состоянии ра
боты. Выяснили, что в основном 
кружки проделали большую ра
боту по подготовке к выставке 
и смотру художественной само
деятельности, за исключением 
кружков «умелые руки» и  юнна
тов, , __;

Местный комитет практикует 
проверку санитарного состояния, 
планов работы, посещения уро
ков руководителями школ, про
верки работы буфетов и т. д. 
Затем итоги обсуждаем на сове
щании профактива и освещаем 
на страницах стенгазеты.

Местный комитет проявляет 
заботу и об оживлении культур
но-массовой работы. Созданы 
учительский самодеятельный 
коллектив, который готовится к 
смотру. Этот смотр предполагаем 
провести в мае. Многие учителя 
активно участвуют в пропаган
дистской работе, выступают с 
лекциями, докладами. Среди ник 
М. В. Морозова, В. Л. Воеводина, 
Т. И. Вашенкова, А. Я. Сороки
на, А. П. Цвых и другие.

Регулярно' выпускается стен
ная газета «Учитель», а в цехах 
завода газета «Семья и школа».

В результате совместной рабо
ты администрации школы, пар
тийной и профсоюзной организа
ций в школе в течение всего 
учебного года успеваемость дер
жится на уровне 91 процента.

В настоящее время задача на
шей профсоюзной организации 
состоит в том, чтобы еще выше 
поднять уровень учебвогвоспита- 
тельной и культурно-массовой 
работы.

А. СИМОНОВА', 
председатель месткома 

школы № 12.

Первые шаги
Забота о здоровье трудящихся 

является одной из важнейших 
задач, которую призваны решать 
профсоюзные организации. Пер
вым шагом постоянно действую
щего производственного совеща
ния цеха К» 8 Новотрубного за
вода явилось решение вопроса с 
состоянии техники безопасности 
и культуры производства, С 
этой целью 24 марта было про
ведено постоянно действующее 
производственное совещание. Док
лад на совещании сделал началь
ник цеха Б. В. Зеленский. Он 
проанализировал состояние тех
ники безопасности за период с 
1956 по 1958 год.

Совещание по-деловому рас
смотрело этот важный вопрос и 
отметило, Что причиной возрос
шего травматизма -за последний 
год является, в первую очередь, 
нарушение правил техники безо
пасности самими рабочими и, во-
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вторых, слабый контроль со сто
роны мастеров участков и смен.

Был поднят ряд вопросов, на
правленных на улучшение тех
ники безопасности. Выступающие 
предлагали поставить вопрос пе
ред дирекцией завода по обеспе
чению станочников спецобувыю, 
так как имеются случаи пореза 
и  ожога ног стружкой, быстрое 
изнашивание обуви.

Совещание отметило наруше
ние законодательства со сторо
ны отдела организации труда, 
который отменил время для кор
мящих матерей в предвыходные 
и предпраздничные дни. Были 
внесены ценные предложения но 
вопросу культуры в цехе.

Совещание приняло решение, 
•в котором наметило мероприятия, 
направленные на улучшение со
стояния техники безопасности и 
культуры в цехе. Задача цехко
ма и администрации —  претво
рить в жизнь все намеченные 
мероприятия.

В. МЕЛИХОВ.

Мартовский журнал «А ги 
татор» открывается передо
вой статьей «Закрепить .раз
м ах политической агитации».

Блестящ ей победе неру
шимого блока коммунистов и 
беспартийных на прошедших 
вы борах в  Верховный Совет 
СС С Р, — говорится в пере
довой, — во .многом способ
ствовала широко разверну
тая по всей стране политиче
ская агитация. Осно'вньш со
держанием ее было р азъ я с
нение политики Коммунисти
ческой партии, итогов и пер
спектив коммунистического 
строительства, мобилизации 
всех сил я,а борьбу за  вы
полнение и перевыполнение 
народнохозяйственных пла
нов.

Агитаторы и пропаганди
сты, используя местные ф ак
ты  и цифры, ярко и убеди
тельно показывали, как на
ш а партия и Советское пра
вительство, вы раж ая интере
сы  народа, успешно вы пол
нили программу, о которой 
они выступали на предыду
щих выборах.

©о врем я подготовки к 
выборам многие руководи
тели партийных, советских, 
профсоюзных и хозяйствен
ны х организаций выступали 
перед трудящимися на соб
раниях, на вечерах вопросов 
и ответов, разъясняли поло
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жение внутри страны  и за 
рубежом, отвечали на много
численные вопросы, касаю 
щиеся торговли, жилищного 
строительства, организации 
труда и заработной платы 
и так далее.

■Статья нацеливает партий
ные организации, агитаторов, 
докладчиков, пропагандистов 
закрепить разм ах  политиче
ской агитации. Главное вни
мание партийных организа
ций должно быть приковано 
к  содержанию политической 
агитации. Все многообраз
ные формы массово-полити
ческой работы, оправдавш ие 
себя в избирательной кампа
нии, лишь .тогда могут слу
жить по-настоящему нашему 
делу, когда они будут под
чинены конкретным задачам 
практики коммунистического 
строительства.

Прочитав эту статью, пар
тийные организации могут 
наметить практические меро
приятия по закреплению р аз
маха массово-политической и 
агитационной работы у себя 
в коллективах.

В журнале помещена 
статья А. Ф ом аяова «Л ени
низм — наше победоносное 
знам я». В ней рассказы вает
ся о неугасимой и беспре
дельной любви трудящихся 
к своему великому вождю, 
учителю и другу Владимиру

Ильичу Ленину. 88-ю  годов
щину со дня его рождения 
— 22  апреля — торж ествен

но отмечают вое советские 
люди, трудящ иеся всего ми
ра.

В статье приведены зам е
чательные вы сказы вания о 
Ленине ам ериканского ж ур
налиста Д ж она Рида. Много 
здесь убедительных фактов, 
цифр и примеров по росту 
промышленности, сельского 
хозяйства, культуры  и по 
другим вопросам.

На четы рех страницах 
журнала под общим заголов
ком «Т орж ество ленинской 
национальной политики» сде
лана подборка ф актов и цифр 
с иллюстрацией диаграмм по 
союзным республикам. Б оль
шой интерес представляет 
статья Л. Ф отиевой —  « Р а 
бочий день В . И. Ленина».

Эти материалы  докладчи
ки и агитаторы могут исполь
зовать в своих выступлениях 
перед трудящ имися к  88-й 
годовщине со дня .рождения 
Владимира Ильича Ленина.

Художники могут нарисо
вать убедительные плакаты 
и диаграммы, взяты е из это
го журнала.

Товарищи пропагандисты, 
докладчики и агитаторы1 Ис
пользуйте материал из жур
нала

П о т е р я н о  2 0 4  р а б о ч и х  ч а с а  Н а  с т р о й к а х  г о р о д а

Тт. АЛЕКСЕЕВ и ЛУКАЧ! По вашей вине бригада штукатуров 
три смены была без работы

В конце марта наша бригада монтные работы. А директор за-
штуКатуров вернулась из коман
дировки. 31 марта мы явились 
на участок жилстрой, где ра
ботает до отъезда, и попросили 
направление на работу. Но рабо
ты для нас не нашлось. На сле
дующий день старший прораб 
участка тон. Лукач но согласо
ванию , с начальником жил
строя тов. Алексеевым, напра
вил нас на деревообделочный 
завод. Он заверил, что там необ
ходимо выполнить кое-какие ре-

вода то®. Нарбутовских отказал
ся от нас и отправил обратно. 
Омена была потеряна. На тре
тий день тов. Алексеев послал 
бригаду на завод крупнопанель
ных и железобетонных изделий. 
Но и здесь нас не ждали: не бы
ло инструмента, раствора. Да и 
объем работ такой, что его могли 
бы выполнить за день 3 челове
ка. А нас в бригаде И !  Так был 
потерян еще 1 рабочий день.

Нас очень тревожит такое от

ношение со стороны начальника 
участка тов. Алексеева к целой 
бригаде. Перед отъездом в коман
дировку наша бригада находи
лась в таком же положении. Ре
зультат этого простоя был ощу
тимым: в конце месяца мы ос
тались без денег.

До каких же пор бригада бу
дет сидеть без дела? Дайте нам 
фронт работ.

Бригада штукатуров: О. ЧИР
КОВА, В. МЕДВЕДЕВА, М. СУ
ХОВА, О. ОЗОРНИНА,
А. ЕРЕТНОВА и др. Всего 
11 подписей.

ПО СЛ ЕД А М  Н ЕО П У БЛ И К О ВА Н Н Ы Х
На .коллективное письмо, по

сланное на имя редакции газе
ты, заводской комитет Ново
трубного завода сообщает: дей
ствительно, в клубе Металлур
гов во время 'демонстрации ки
нофильмов теснота, толкотня.

Объясняется это тем, что в  
клубе отсутствуют комнаты для 
кружковой и. лекционной рабо
ты. Поэтому работу некоторых 
кружков и проведение лекций 
правление клуба вынуждено пе
реносить в фойе.

ПИСЕМ
Кассирам дано указание на 

более внимательную работу.
Дано указание: в те дни, ког

да в фойе не проводятся меро
приятия, предоставлять его для 
кинозрителей.

Сверхплановые накопления- 
на постройку жилых домов

'Коллектив Горьковского авто
завода в свое время начал боль
шое всенародное движение за 
строительство жилых домов соб
ственными силами. Инициатива 
горьковчан получила одобрение 
партии и правительства и  была 
горячо подхвачена трудящимися. 
По примеру горьковчан в прош
лом году в стране было 'построе
но около трех миллионов квад
ратных метров жилья.

Больших успехов добились са
ми инициаторы этого дела. Кол
лектив завода перевыполнил 
производственный план и дал 
около 20 «ллионов рублей 
сверхплановой прибыли. Часть 
этих 'Средств пошла на финанси
рование жилищного строительст
ва, 'осуществляемого методом на
родной стройки. За год автоза
водцы построили 74 дома на
1.140 квартир. Если к  этому 
прибавить плановое строительст
во домов, то выходит, что авто
заводцы получили в 1957 году 
свыше 60 тысяч квадратных 
метро® жилой площади —  боль
ше, чем за всю 'прошлую пяти
летку.

В этом году автозаводцы ре
шили построить 100 тысяч квад
ратных метров жилья, из 'них 42 
тысячи —  сверх государственно
го плана —  методом народной 
стройки. На такой большой объ
ем работ придется затратить свы
ше 50 'миллионов рублей. Сумма 
немалая. Чтобы изыскать ее, на 
предприятии широко разверну
лось соревнование за получение 
сверхплановых накоплений. При
мер показали рабочие и инженер
но-технические работники участ
ка картеров рамного цеха. Они 
выступили с призывом начать 
борьбу за экономию на каждом 
рабочем месте с тем, чтобы лю
бое, даже малейшее ©береясение 
направить на финансирование 
строительства жилищ.

Коллектив участка разработал 
конкретный план получения эко
номии средств. Решено внедрить 
ряд мероприятий по снилгению 
трудоемкости изготовляемых из
делий и 50 рационализаторских 
предложений, значительно со
кратить расход металла.

Замечательную инициативу 
проявил коллектив литейного це

ха № 3. Рабочие этого цеха обя
зались дать в 1958 году не ме
нее тысячи рублей сверхплано
вых накоплений на каждого ра
ботающего.

Главный источник таких на
коплений —  это повышение про
изводительности труда, дальней
шее совершенствование техноло
гии. Литейщики (внедряют быст
росохнущие смеси яри изготов
лении форм и стержней, что дает 
свыше 40 рублей экономии на 
тонне литья. За счет лучшей 
организации отливки головок 
блока и поршней годовая эконо
мия составит 70 тысяч рублей. 
Снижается вес изготовляемых де
талей. Облегчение только одной 
из деталей позволит сберечь за 
год 170 тысяч рублей. Уменьше
ние потерь от брака даст пример
но 90 тысяч 'рублей экономии, а 
дополнительное использование 
высоколегированной стружки, со
держащей 'никель и медь, —  200 
тысяч рублей.

Своими силами литейщики по
строили 754 квадратных 'метра 
жилья и сейчас успешно строят 
24-квартирный дом. Соревнова-



За богатый рационализаторский фонд мира
Завод санитар

ию - технических 
изделий —  не
большое предприятие города. 
Но тем не менее он име
ет свой неплохой рациона
лизаторский актив, который с 
каждым годом пополняется новы
ми людьми. Так, например, сла
вится мастер механосборочного 
цеха, коммунист К. И. Азанов. 
Он весьма «удачно и со значи
тельным экономическим эффек
том рационализировал перевод 
ряда деталей с ручного изготов
ления на штамповку.

Инициативных людей, горячо 
желающих улучшать работу и 
увеличивать производительность 
труда, на заводе .вполне доста
точно. За это говорят такие циф
ры. В прошлом году вместо (60 
рационализаторских предложе
ний поступило 140. Однако из 
них было принято 
чем свидетельствует 
Он говорит 
бочие не получают 
технической 
рекция завода 
пойти навстречу

Тишина и спокойствие
РЕЙД БРИГАДЫ ПЕЧАТИ

ли дело? Главное в том, что от
сутствует желание главного ин
женера помочь рабочим осуще
ствить свои творческие замыслы.

На заводе нет освобожденного 
человека, который бы осуществ
лял контроль за внедрением ра
ционализаторских предложений. 
По 'совместительству эту работу 
выполняет начальник производ
ственно - технического отдела 
И. Н. Демешко. С. огорчением он 
рассказывает, что из 34 предло
жений, оставшихся от прошлого

. v v w v v v x v v v v v v v w w w v ^

Заводские \
умельцы \

J
Трубосварочный цех Ста-

года, за первый 
квартал , теку
щего года внед

рено только два. На че
тыре предложения имеются чер
тежи, шесть могут быть приня
ты без технического оформления. 
Причем в феврале и  марте пода
ло еще 30 предложений. Но ни 
одно из них до сих пор не рас
смотрено.

Беседуя с рабочими, выяснили 
такой момент. В текущем году 
завод по плану должен получить 
всего двадцать рационализатор
ских предложений с условной 
экономией в 190 тысяч рублей. 
Следовательно, менее экономиче
ски эффектные, предложения бу
дут вновь «мариноваться» меся
цами. Многие производственники 
обескуражены таким планом. Он 
никак не мобилизует их на твор
ческие изыскания.

А как  смотрит на это дело 
завком? Сквозь пальцы. Он не 
контролирует ход внедрения 
'предложений, плохо спрашивает 
с администрации о налаживании 
наглядной агитации. В цехах не 
встретишь разработанного темни- 

производства. 
Не вывешиваются здесь и нрика-

бы

рам. Решением
вета к слесарю Лаптеву был £ снижается.
'прикреплен главный механик за- i Долго 'думал над этим 5 «узких» мест 
вода тов. Ярин, но помощи ему ( старший резчик Иван Анто- 

А ^  ^  3 J ноиич Скоро'богатов. И вот
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леи условной экономии дали все-  ̂ соединять погоезанную ленту \ *° 10НИ за это получили возна 
го лишь 40. Печальная 
рационализаторских предложений 
на заводе нпкюло 
не беспокоит,
спокойствие. / при зажиме концов после- / предложениям пора покончить

А побеспокоиться ведь есть о / дующего рулона / н Р (тать  . Tm,T,n„.TW(.a
чем. Еще в прошлом году токарь- S И вот в дай работы пер- / ^ ру пр _
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{ судьба j  в один рулон. Для этого ав- } цраждения. 
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С таким благодушным отно
шением к рационализаторским
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/ решил проверить н а деле J 

ж еш е об усовершенствоваяии J свою идею. Получилось не- J
для шлифовки £ плохо. По предварительным /

кам лудло Оно '  данным. производительность /
' ' '  TDV.na ня ,г>рзнр ленты vbp.tiH- *

приспособления
дисков к задвижкам   .у 5 труда на резке ленты увели- -.
'оыло принято, но до сих пор не /  чится и а  10 процентов, сок-
внедрено. Главный инженер за- / ратится работа крана по не- '
дада тов. Табачник объясняет ■; реброске ленты.
этот случай тем, что новшество 
Крапивина, якобы, «не особен-

Теперь старшие резчики / 
J тт. Скоробогатов и 1 Гостии- '  

коз даже без приспособле
но важное и не может дать оолъ- - ния объединяют два мелких 
шого экономического эффекта, - рулона в один. Одно это да- /
требует времени, чтобы его офор
мить в чертежах». Но в атом

ет положительные результа- / 
ты. С. ЧИСТОВ. *

Рейдовая бригада газеты 
«Под знаменем Ленина»: 
С. ДОЛГИХ— механик цеха, 
редактор заводской сатири
ческой стенгазеты «Кроко
дил»; В. ГРЕБЕНЩИКОВ —  
начальник инструментально
го цеха, секретарь партий
ной организации завода; 
Н. ОРЛОВ —  электрослесарь 
и секретарь комсомольской 
организации; Н. ДОЦЕНКО 
—  слесарь-модельщик, ра
ционализатор; Д. ИЛЬИН- 
СКИИ— корреспондент газе
ты «Под знаменем Ленина».

•ние за получение сверхплановой 
экономии помогает им изыскивать 
необходимые средства на- строи
тельство дома.

Инициативу литейщикош под
держали коллективы всех цехов 
и отделов автозавода, партком и 
завком профсоюза, а также со
брание партийно-хозяйственного 
актива предприятия. И теперь на 
автозаводе очень мало участков 
или бригад, которые стояли бы 
в стороне от иового движения.

С первых дней 1958 года поч
ти все цехи завода работают по 
суточному графику и имеют на 
своем счету сверхплановую эйв- 
номию, тогда как в прошлом го
ду половина из них не выпол
няла плана снижения себестои
мости выпускаемой продукции. 
Перевыполнение производствен
ной программы и соблюдение 
строжайшей экономии позволят 
коллективам цехов бесперебойно 
отчислять средства на приобре
тение и изготовление строитель
ных материалов, сооружение до
мов. Автозаводцы намерены по
строить в  этом году своими си
лами не менее двух тысяч квар
тир —  почти вдвое больше, чем 
в прошлом году.

Темпы жилищного строитель
ства все время возрастают. Пол
ным ходом идет строительство

■нового поселка из 108 двухэтаж
ных каменных домов общей жи
лой площадью свыше 40 тысяч 
квадратных метров. Часть домов 
уже подведена по.д крышу, на 
других идут кладка стен и мон
таж перекрытий. На заводе рас
ширяется выпуск строительных 
материалов, особенно шлакобло
к е .  Осваивается, массовое изго
товление тинсо-опилочных плит 
и других материалов из отходов 
производства.

Почин автомобилестроителей 
стал достоянием многих коллек
тивов предприятий Горьковской 
области. По их примеру рабочие 
завода «Красное Сормово» борют
ся в этом году за получение не 
менее 1.800 рублей сверхплано
вых накоплений на человека. За 
счет части этих средств сормови- 
чи решили построить в этом го
ду своими силами 16 тысяч 
квадратных метров жилья. Ин
женерно-технические работники 
радиозавода обязались внести 
столько рационализаторских 
предложений, экономический эф
фект от внедрения которых был 
бы равен их годовому заработку. 
Коллективы предприятий энер
гетической промышленности об
ласти наметили получить в те
чение года семь миллионов руб
лей сверхплановых накоплений и

построить методом народной 
стройки семь тысяч квадратных 
метров жилья.

Всего в этом году в Горьков
ской области будет построено си
лами трудящихся 264 тысячи 
квадратных метров нового жилья 
сверх плана.

За счет мобилизации внутрен
них ресурсов горьковчане расши
ряют производство строительных 
материалов, создают прочную 
строительную базу. Выпуск сте
новых материалов, например, в 
этом году они наметили довести 
в пересчете на кирпич до Г мил
лиарда штук кирпича. Работники 
лесной промышленности обяза
лись дать для народных строек 
сверх плана 200 тысяч кубомет
ров леса.

Многие промышленные пред
приятия организовали у себя из
готовление отопительных радиа
торов, водопроводных труб, элек
троарматуры, линолеума.

Пример горьковчан показыва
ет, какие поистине неисчерпае
мые возможности в жилищном 
строительстве открываются там, | 
где партийные, профсоюзные и i 
хозяйственные организации а к - ! 
гивно поддерживают и права юно 
попользуют творческую инициа
тиву масс. к- П огоди н .

г. Горький.

Фанговщица артели им. VIII областного съезда Советов Ве
ра Вато-лина взяла обязательство в предмайском соревновании 
давать ежедневно 6 — 7 штук верхнего трикотажа вместо 4-х 
штук по плану и свое слово держит.

На снимке: Вера ВАТО ЛИ Н А за работой.
Ф ото В. Серяпина.

п а в я ц а е ю а в

т р е т ь и
Учесть ошибки

18 марта произведен выпуск 
группы шоферов, занимавшихся 
в кружке ДОСААФ при Перво, 
уральской МТС.

Каковы же результаты этих 
курсов? Ответ на этот вопрос 
можно найти, если посмотреть 
списки сдавших и не сдавших 
экзамены на право шофера. Из 
24 занимавшихся не сдали эк
заменов 12 человек;

Точно такое же положение 
наблюдалось и при выпуске 
группы шоферов в 1957 году. 
Тогда также не сдало около 50 
процентов занимавшихся. Мате
риальную часть и устройство 
автомобиля преподавали опытные 
механики, и учащиеся прекрасна 
осволли этот материал. А вот 
практическая езда и связанные 
с нею навыки по правилам 
уличного движения намного от
стают.

Но существующему положе
нию учащиеся должны наездить 
самостоятельно за рулем автомо

биля 52 часа. А слушатели на
ездили всего лишь три— четыре 
часа. И результаты —  налицо!

Самый большой упрек в этом 
нужно бросить руководителю 
курсов Закурдаеву. Деньги за 
обучение он сумел собрать, а вот 
о создании условий для практи
ческого обучения не позаботился.

Городскому комитету ДОСААФ 
нужно обратить внимание на 
указанный недостаток. Ведь через 
полтора месяца будут сдавать на 
права шофера III класса слуша
тели, занимающиеся в кружке 
ДОСААФ при клубе труболитей
ного цеха Старотрубного завода. 
А у них —  такое же положение. 
Большинство из них за два ме
сяца обучения наездило п-о 3— о 
часов. Нужно немедленно устра
нить такой недостаток и в оста
вшееся время предоставить воз
можность учащимся чувствовать 
себя за рулем уверенно.

ю . к о н ьш и н .

П очтальон— центральна» ф ш ура отделений связи
В работе почтовой связи на 

обслуживании населения поч
тальон является центральной фи
гурой. Он ежедневно общается 
с трудящимися, доставляя на 
дом сотни газет, журналов и пи
сем, десятки денежных перево
дов. Почтальон несет культуру 
в народные массы, поэтому он 
должен быть грамотным, куль
турным, вежливым в обращении 
и опрятным человеком. Из 56 
почтальонов, имеющихся в шта
те конторы связи, есть почтальо
ны, которые соответствуют всем 
требованиям, предъявляемым в 
советским связистам: они грамот
ны, культурны, вежливы.

Желанный гость в квартирах 
трудящихся почтальон Новоут- 
кинското отделения связи Зинаи
да Аркадьевна Ряпосова, прора
ботавшая 17 лет. Свою повсе
дневную благородную работу она 
выполняет честно и добросовест
но, за что правительство награ
дило ее медалью «За трудовое 
отличие».

Почтальон Билнмбаевского от
деления Нина Николаевна Глад

ких очень любит свою профес- 
, сию.

До, к великому сожалению, 
J есть в нашем коллективе поч

тальоны, которые своим нечест- 
| ным и безразличным отношением 

к труду вызывают недовольство 
трудящихся. Это порождает воз
никновение жалоб на работу ор
ганов связи в общем.

Высококачественная и беспе
ребойная работа средств связи 
имеет важное значение для все
стороннего удовлетворения куль
турно-бытовых потребностей на
селения, четкой работы государ
ственного аппарата, укрепления 
экономической и оборонной мо
щи страны и построения комму
нистического общества.

Вот почему работа органов 
связи должна быть взята под не
ослабный контроль партийными 
и советскими организациями.

К. СУНДУКОВ, 
начальник Билнмбаевского 

отделения связи,

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
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Месячник здоровья

Сделаем н а ш  г о р о д  ч и с т ы м ,  
культурным, б л а г о у с т р о е н н ы м

Работа началась
После объявления о прове

дении «месячника здоровья» в 
городе созданы  комиссии содей
ствия месячнику и профилакти
ческие бригады, куда вош ли 
медицинские работники, пред
ставители .партийных, профсо
ю зны х организаций и пред
приятий, домоуправляю щ ие, д е
путаты  городского, поселкового 
и сельских Советов, санитарные 
активисты, пенсионеры, предсе
датели уличных ,комитетов.

В период «месячника здо
ро вья» в соответствии с  плана
ми мероприятий будет 'вне- 
дряться более совершенный спо
соб сбора и вы возки нечистот 
(сменные контейнеры небольшой 
емкости) в  Соцгороде, поселках 
Динасового, Хромпикового, Ста
ротрубного .заводов и Магнитке. 
Это значительно облегчит борь
бу с мухами и гры зунами, обе
спечит чистоту возле домов.

П редполагается привести в 
исправное состояние колодцы и 
водоразборны е колонки, наве
сти чистоту и порядок в м ага
зинах и столовы х, усилить еа- 
нитарночпросветительную рабо
ту и многое другое.

На приобретение наглядной 
санитарной агитации админист
рации Динасового, Н овотрубно
го, Старотрубного, Хромпиково
го .заводов, рудоуправления вы 
делили более 12 тысяч рублей.

По многим домоуправлениям 
и уличным комитетам активи
сты проводят беседы с населе
нием, знакомят с задачами м е
сячника.

Чтобы наш город стал  чи
стым, (Культурным во в се х  ОТНО" 
шениях, ,в этом походе должны 
участвовать все  его жители. 
Много дел предстоит и 'Школь
никам. Нужно сделать все для 
того, чтобы «месячник здо
ровья» явился у  нас началом 
больш ого всеобщ его похода за 
здоровье.

В БИЛИМБАЕВСК0Й 
БОЛЬНИЦЕ

На днях состоялись производ
ственное совещание медицшсжих 
работников всех отделений Би- 
жмбаевской больницы — • тера
певтического, хирургического, 
родильного, детского. Коллекти
вы  зачитали Обращение актива 
медицинских работников и  обсу
дили задачи на период проведе
ния «месячника здоровья».

Затем была проведена общая 
эпидемическая линейка.

Врачи города 
'включились в ра
боту но проведе
нию месячника здоровья. На 
предприятиях, в домоуправлени
ях проводятся лекции, беседы по 
вопросам санитарии, гигиены, 
лекторы рассказывают об инфек
ционных заболеваниях и борьбе 
с ними.

Врачи Р. Я. Гринберг, Л. А. 
Кузьменко, К. А. Сарина, Л. А. 
Бушуева и другие уже имели 
встречи с населением и  трудя
щимися заводов, рассказав им о 
задачах проходящего «месячника 
здоровья».

Интересную работу начали ко
менданты домов в Соцгороде. На
пример, А. Овчинникова и Ф. Гу-

Активисты
месячника

режим о о о р а л и 
жильцов своих 
участков и  про

вели с ними работы но очистке 
прилегающих к домам террито
рий я  улиц.

Работают профилактические 
бригады под руководством врачей 
тт. Малахоновой, Дубовой, Кре- 
менецкой. Они провели подвор
ные обходы, выявили больных, а 
также квартиры, подлежащие са
нитарному оздоровлению. .

При подворном обходе в Ооц- 
городе бригады содействия месяч
нику выявили перебои в водо
снабжении домов №Л1 37, 38, 
39 по ул. Ватутина. Санитар
ная бригада потребовала нала
дить водоснабжение жильцов.

С О В Е Щ А Н  И Е  Р А Б О Т Н И К О В
ТО РГО ВЛ И  И П И ТА Н И Я

В торге для заведующих столо
выми, 'магазинами и заведующих 
■производством в связи с проводи
мым «месячником здоровья» была 
организована лекция на тему: 
«Предупреждение пищевых от
равлений и пищевых токсикоин- 
фекций». Лекцию, на которую 
■собралось 50 человек, прочитал 
главный врач санэпидстанции 
Т. Б. ФреМерг.

УВЕЛИЧЕН САНИТАРНЫЙ 
ТРАНСПОРТ

Сейчас ведутся большие рабо
ты по очистке территорий Ооц- 
торо/Щ, поселков Динаса, Хром
пика и других. Администрации 
заводов дополнительно выделили 
транспорт и 50 человек рабочих, 
Например, Новотрубный завод 
дал к имеющимся еще три ма
шины, Хромпиковый и Динасо
вый заводы выделили по две.

Деятельностъ комиссии
Развернулась работа комиссии 

по проведению «месячника здо
ровья» на объектах Первоураль
ского ОРСа. 29 марта было про
ведено совещание членов комис
сии. Здесь составлен план по 
проведению месячника. Меро
приятия самые разнообразные: 
организация и выпуск при ОРСе 
стенной газеты «За санитарную 
культуру», проведение лекций 
на санитарные темы на Магнит
ке, Динасе, в  Билимбае, подсоб
ном хозяйстве, борьба, с грызу
нами и  мухами, проверка холо
дильного хозяйства на предприя
тиях общепита и т . д.

Комиссия провела подробный 
инструктаж с 'Сануполномочен- 
ными всех предприятий ОРСа. 
1 апреля собрались работники 
торговли и Общественного пита
ния: заведующие магазинами,
столовыми, продуктовыми база
ми —  всего 100 человек, Им

разъяснили значение проведения 
«месячника здоровья», его зада
чи. Затем была прочитана лекция 
«Задачи работников общепита и 
торговли до предупреждению ин
фекционных заболеваний и пи
щевых отравлений » .

Проведено собрание санитарно
го актива с участием участко
вых врачей, медсестер, членов 
завкома и работников ЖКО на 
Хромликовом заводе. Актив со
ставил обращение :к рабочим за
вода и жителям поселка. Прово
дится массовое обследование де
тей. У ребят, находящихся в 
детских садах ЛгЛ! 1, 2, 19, в 
детяслях Л? 1, в  санатории и 
Доме ребенка проведено медицин
ское обследование. Медицинские 
работники делают профилактиче
ские прививки против желудоч- 
но-гашечных заболеваний.

У здоровья станем на страже Марк ФРЕЙБЕРГ

П оход за здоровье — не митинг разовый, 
Санитарные знания копи ежечасно.
Нельзя отходы повсюду разбрасывать,
Это —

для жизни опасно.
И мусорный ящик

в известь беленый,
Тот,

на задворках стоит который,
Он — нашей жизни защитник законный, 
Как, своего рода, профилакторий.
Его для отходов всегда найди ты.
Не справятся с больными врачи и больницы, 
Если отходы не будут закрыты 
И мухи в них будут роями плодиться. 
«М ухи — наш враг!»

не просто фраза,
Мухи — переносчики всякой заразы,
Ее твердим повсеместно и вслух 
Уничтожим в зародыше мух!
Баня, мыло и щ етка зубная,
Вошли в обиход наш твердо и прочно.
Эта культура не показная,
Плоды ее видим явно и очно.

П рекрасна личная гигиена,
Н о нам ее мало, хоть ею мы горды.
С ней рядом

должна расти непременно 
Санитария

целого города.
Н е пожалеем своих трудов,
Сделаем город санитарно-культурным: 
Улицы оденем в газоны цветов,
И рядом с газонами

выставим урны.
В стране нашей нет ничего дороже 
Ж изни человеческой, единой даже. 
Будем к неряхам суровей и строже,
У здоровья

станем на страже.
Мытые стекла, белизна домов, 
Уличный фонарь на изящной подвеске 
И город в будни

к параду готов 
Весь сверкающий

в чистоте и блеске.

Переговоры между Партийно-Правительственными
делегациям » СССР и Венгрии

Б У Д А П ЕШ Т , 3 апреля (спец. 
корр. ТА С С ). В  здании государ
ственного собрания Венгерской 
Народной Республики, в  зал е 
заседаний Совета Министров 
сегодня в  12 чаоо-в дня были 
продолжены переговоры меж ду 
Партийно - Правительственными 
делегациями Советского Сою за 
и Венгерской Народной Респуб
лики.

С  советской стороны в  п ере
говорах  приняли участие Пер
вы й Секретарь ЦК К П С С  и 
П редседатель Совета Минист
р ов С С С Р  Н. С. Х рущ ев, чле- 
н ы П а ртийн о-Л р авите л ь с твенн о й 
делегации Ф . Р. К озлов, А. А. 
Громыко, В. В. Гришин, П. Е. 
Ш елест, А. П. Бойкова и Е-.. И. 
Громов. Н а переговорах присут
ствовали  член коллегии Ми

нистерства С С С Р  JI. Ф . Ильи
чев, заведующ ий протокольным 
отделом М инистерства С С С Р  и 
и. о. заведую щ его европейским 
отделом М инистерства С ССР 
П. С. Дедушкин.

С венгерской стороны в пе
реговорах приняли участие пер
вый секретарь В С Р П  Янош 
Кадар и другие руководители 
Венгерской Народной Респу
блики.

Во врем я переговоров, прохо
дивших в  сердечной и друже
ской обстановке, продолжался 
обмен мнениями по политиче
ским, экономическим и куль
турным вопросам, интересую 
щим обе стороны. Состоялся 
такж е обмен мнениями по акту
альны м вопросам международ
ного положения.

Д ля  чего нужны шишки?
Достаточно вы ехать  за  город, 

как  увидишь, что по обе сторо
ны дороги возвы ш аю тся леса. 
В  этом зеленом богатстве, соз
данном природой, им еется ча
стица и человеческого труда. В 
Верх-И сетском лесхозе Сверд
ловского управления лесного 
хозяй ства в  квартал ах  № №  6 
и 2 0 , примы каю щ их к М осков
ском у тракту, идущ ем у из 
С вердловска на П ервоуральск, 
имеются посадки сосны в воз
расте  80 лет и 'более, которы е 
ничем не отличаются от естест
венного насаждения.

С 1947 года лесхоз ежегод
но вы саж ивает лес на площади 
до 3 0 0  га. В  основном имеются 
хвойные породы. Посадочный 
м атериал вы ращ и вается в  лес
ны х питомниках из семян соб
ственны х заготовок.

Собрать семена сосны 
шишки — важ ное мероприятие 
в  лесном хозяйстве. Шиигку 
собирает в основном лесная о х 
рана. Хорош о брать ее со Сва
ленных деревьев. Но этого не
достаточно, нужно приспосо
биться 'брать их и с растущ их 
деревьев. В  урож айном году 
ш иш ку можно собирать с мо- 
ло дня ков. Но урож ай ее повто
ряется  через 3 —'5 лет. В ны
нешнем году ш и ш ка уродилась 
только на соснах, растущ их на 
опуш ках л еса и вдоль дорог, 
обращ енных к южной стороне. 
В  насаж дениях и молодияках 
■шишек м ало. Однако лесная 
охрана использует все  возм ож 
ности для сбора сосновой шиш
ки. Е. СЕЛИВАНОВ,

инспектор охраны леса 
Верх-Исетского лесхоза.

П О Д П И С Ы В А Й Т Е С Ь  Н А  Ж У Р Н А Л

„Уральский следопыт"
«У ральский следопы т» — ме

сячный литературито-художест- 
■венный, и л л ю стри ро в анн ы й
ж урнал для детей и ю ношества.

В  нем будут п ечататься ув
лекательны е повести и р асск а
зы , приключенческие, ■научно- 
популярные и научно-фантасти
ческие произведения, занима
тельны е, познавательны е очер
ки, сюжетные стихи. Особое ме
сто — 'интересной информации 
с ф отограф иям и и рисунками.

Основные темы: современная 
ж изнь ребят, краеведение, пу
теш ествия и туризм, археол о
гия, геология и географ ия, 'До
стиж ения науки, техники и про
и зводства, подвиги уральц ев в 
граж данской и  'Отечественной 
войнах, будущ ее наш его края,

охота, ры боловство , необы чай
ны е случаи и з ж изни бы валы х 
людей всех  профессий.

Главное м есто  в  ж урн але — 
■герою, не боящ ем уся преград, 
умею щ ему п реодолевать их, 
пытливому романтику, неутоми
мому труж енику и искателю , 
воспиты ваю щ ему в себе си л ь
ный волевой [характер граж да
нина —• патриота.

У  ж урнала —  красочная об
лож ка, цветны е вклейки. Ти
р аж  — пятьдесят ты сяч экзем 
пляров. Объем — восем ь пе
чатных листов (8 0  страниц ф ор
м ата  «Ю н ости », «П ионера»). 
Ц ена номера —  3  рубля. П о д 
писка 'производится всем и от
делениями «С ою зп ечати » и кон
торами связи .

ИЗВЕЩЕНИЕ

8 апреля, в 12 часов дня, в клубе Старотрубного завода созы 
вается заседание П ервоуральского городского  Совета депутатов 
трудящ ихся (V III очередная сессия 6-го созыва).

На рассмотрение сессии городского  Совета выносятся вопросы: 
1. Отчет о исполнении бю джета города за 1957 год, утвержде

ние бю джета на 1958 год. (Д окладчик тов. О сипчикова Л. Г., содо
кладчик депутат тов. Логинов В. В,).

2. О мероприятиях по благоустройству города на 1958 год. (Д о 
кладчик тоз. Попов Д. Д ., содокладчик депутат тов. Ареф ьев А. А.)

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ:
8 апреля 1958 года, в 10 часов утра, будут проводиться заседа

ния постоянных комиссий: финансовая —  в горф о, культурно-про
светительная —  в отделе культуры, здравоохранения —  в гор- 
здравотделе, сельского хозяйства —  в горисполком е, в комнате 
№  6 , торговли —  горторготделе, местной промыш ленности —  в 
горисполком е, в комнате №  7, благоустройства —  в горком хозе, 
народного образования —  в гороно, социалистической законности 
и общ ественного порядка —  в горвоенкомате.

ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА.

Редактор Н. А. КОР ДЮКОВ.

Артель имени 1 Мая доводит до сведения населения, что в 
бытовом комбинате н а поселке Динас работает мастер по по
шиву мужских головных уборов. Принимаются индивидуаль
ные заказы .

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
С Е Г О Д Н Я

художественный фильм 
«НОЧНОЙ П АТРУЛЬ»

Начало: 5-30, 7-15 и 9 ч. веч.

КЛУБ М ЕТАЛЛУРГОВ 
С Е Г О Д Н Я

художественный фильм 
«И Ю Н ЬСКИ Е ДНИ»

Нач.: 11, 5-30, 7-30 и 9-30 ч. в.
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